

# „Niemand zwingt zum Schulwechsel“

**Vechelde** Die Grünen begrüßen die IGS.

Die Grünen im Vechelder Gemeinderat begrüßen die von der Kreisverwaltung vorgeschlagene Umwandlung der Real- und der Hauptschule in Vechelde in eine Außenstelle der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede.

„Die IGS ist die Schulform, die für größtmögliche Chancengleichheit für die Kinder sorgt“, sind die Grünen in einer Presseerklärung überzeugt. Vielleicht könne es langfristig für Gesamtschüler möglich werden, nicht nur das Abitur an der IGS Lengede, sondern – aufgrund besonderer Integrationsangebote – auch im Gymnasium Vechelde abzulegen.

Die Grünen bekräftigen: „Die jetzt in die Hauptschule und Realschule in Vechelde eingeschulten Kinder sollen auch dort ihren Abschluss machen können. Niemand zwingt den Schülern einen Schulwechsel auf.“